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Question écrite 

Suivi énergétique des bâtiments communaux 

Une comptabilité énergétique des bâtiments communaux (base EnerCompta) a été mise en place par 
l'UETP dans le cadre de la campagne Display. 16 bâtiments ont reçu leur étiquette montrant : 
- La consommation annuelle d'électricité pour l'éclairage et l'équipement en kWh 
- Le chauffage et la consommation annuelle d'eau chaude en kWh 
- La consommation annuelle d'eau en m3. 

Cette démarche permet d'analyser les consommations et les coûts de l'énergie, ainsi que leur 
évolution, par exemple à l'aide du logiciel Enercoach. Les données obtenues constituent la base d'une 
évaluation du potentiel d'économie et d'une planification de mesures d'assainissement.. 

Le suivi de la consommation d'énergie est tout aussi important. Il permet des campagnes de 
sensibilisation des concierges, du personnel communal et de la population en général. 

Nous prions le Conseil communal de répondre aux questions suivantes: 

- L'ensemble des bâtiments communaux a-t-il fait l'objet de l'analyse Display ? 

- L'analyse Display sera-t-elle étendue à l'ensemble des bâtiments du patrimoine ? 

- Quels sont les enseignements tirés de cette analyse ? 

- Quelle est l'évolution constatée en ce qui concerne la consommation d'énergie et d'eau ? 

- Quelles mesures ont-elles été prises en fonction de ces résultats, afin de parvenir rapidement 
à des économies d'énergie et d'eau ? 

- Quelles mesures seront-elles prises à l'avenir, afin de parvenir rapidement à des économies 
supplémentaires d'énergie et d'eau ? Un calendrier a-t-il été établi ? 
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